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Месяц с небольшим назад ростовской городской администрацией была создана
«рабочая группа», которая должна «разрулить» скандальную ситуацию вокруг
мемориала на Змиевской балке, которую в общем-то сама администрация и создала. В
этой группе не нашлось места представителю от общества охраны памятников. Свое
понимание того, почему это произошло, мы уже высказали.
Но на всякий случай попросили городскую администрацию разъяснить, почему она так
поступила? Наше обращение было очень коротким, поэтому мы приводим его полностью:

    

«В созданную недавно рабочую группу по мемориалу «Жертвам фашизма» в Змиевской
балке Ростова-на-Дону не включён представитель от общества охраны памятников. Это
довольно странно для рабочей группы, которая рассматривает вопрос о памятнике. Чем
вызвано такое решение? Вы не признаёте одну из самых старых общественных
организаций современной России -  ВООПИиК? Считаете не легитимной Ростовское
областное отделение этой организации? Или для Вас лично А.Кожин «персона нон
грата»?»

Недавно мы получили ответ из городской администрации, который мы приводим в
Приложении.

  

Ответа на поставленные нами вопросы в нём нет. Из чего можно сделать вывод –
руководствуясь известным принципом: замалчивание – знак согласия, - что в ростовской
администрации такую общественную организацию как ВООПИиК не признают, ну а уж
«какого-то Кожина» и подавно. Почему? Можем только догадываться. Думаем, потому,
что высказываем неудобные для администрации мысли.  

  

Показательна высказанная в письме аргументация. Зачем, мол, нам нужна в «рабочей
группе» общественная организация, которая занимается охраной памятников, когда в
этой самой группе уже есть пара чиновников, которые вроде бы – «по функционалу», -
занимаются тем же. Чиновники ж народ всё знающий и всё ведающий, и какое решение
надо принять, знают заранее. А с этими общественными организациями одни хлопоты:
несогласие начнут выражать, обсуждения затеют… Тем более такая, как ростовское
отделение ВООПИиК, у которой совсем другой подход к проблеме, которую должна
обсуждать «рабочая группа», чем у администрации Ростова.
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Да только если бы эти чиновники своевременно прислушивались к мнению этих
общественных организаций, так может и таких проблем не возникало, для решения
которых создают многочисленные «рабочие группы», на заседаниях которых эти самые
чиновники тратят такое драгоценное время (в пересчёте на их немалые зарплаты,
которые берутся из наших налогов)?

  

Рассмотрев Ваше обращение, поступившее через интернет-приемную по вопросу
включения в состав рабочей группы по Мемориальному комплексу «Памяти жертвам
фашизма в Змиевской балке» председателя РРО ВООПИиК Кожина А.О., сообщаю
следующее.

  

В состав названной рабочей группы, утвержденной постановлением Администрации
города Ростова-на-Дону от 02.05.2012 № 317, включена руководитель Южного
управления Федеральной службы по надзору за соблюдением законодательства в
области охраны культурного наследия Селедцова Т.Н., кроме того, министерство
культуры РО, которое координирует по функционалу всю отрасль культуры в
Ростовской области.

  

 

  

С  уважением,

  

начальник отдела развития социальной сферы

  

Администрации города                                                              Е.А. Сафонова
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